



Community Convention
04. - 05. Februar 2023

Anmeldung Künstler

3

Artist

Katalogschluss
catalogue deadline
14. Dezember 2022

MESSE ERFURT GMBH
Gothaer Straße 34
99094 Erfurt
GERMANY

Telefon: +49 (0)361 400-1780
Telefax: +49 (0)361 400-1111
mag-c@messe-erfurt.de
www.mag-c.de

Aussteller / Exhibitor:

Name/Firma | Name/Company name
 Name/Firma | Name/Company name
 Straße | Street
 Land | Country | PLZ | Postcode | Ort | City
 Geschäftsführer | CEO
 Telefon | Telephone
 Telefax | Fax
 Bearbeiter/Ansprechpartner | Contact person, trade show organizer
 Durchwahl | Ansprechpartner | Telephone (direct dial) | Mobil | Mobile
 E-Mail Adresse | E-mail address
 Internetadresse | Website
 USt-IdNr. (bei Ausstellern aus dem EU-Ausland) | VAT-ID

Hiermit bestätigt die Messe Erfurt GmbH den Eingang Ihrer Anmeldung:

Anmeldenummer: _____
 Anmeldedatum: _____
 Stempel/Unterschrift:

Firma: _____
 Straße: _____
 PLZ Ort: _____
 Telefon: _____

MitAussteller | Co-exhibitor:
 nein | ja | Anzahl: _____
 yes | no | Amount

Einordnung im Ausstellerverzeichnis unter Buchstabe: _____
 (wenn nicht ausgefüllt, dann erscheint der 1. Buchstabe des Firmennamens)
 Classification in exhibitor list under letter (if not completed, we assume the first letter of company name)

Table Package S inkl. folgender Leistungen:
Table Package S including the following:

- 2m² Standfläche | 2 sqm booth space
- 1 Tisch, 1 Stuhl | one table, one stool
- 1 Ausstellerausweis inkl. Catering | one exhibitor pass including catering
- 1 Ticket zur Ausstellertparty | one ticket for exhibitor party
- sämtliche Ausstellernernebenkosten (AUMA, Müllpauschale, Marketingpauschale) | including additional exhibitor costs (AUMA, waste fee, marketing fee)

Gesamtpreis | total price
180,00 €
 Zzgl. MwSt. | + VAT

Table Package M inkl. folgender Leistungen:
Table Package M including the following:

- 6m² Standfläche | 6 sqm booth space
- 2 Tische, 2 Stühle | two tables, two stools
- 1 Ausstellerausweis inkl. Catering | one exhibitor pass including catering
- 1 Ticket zur Ausstellertparty | one ticket for exhibitor party
- sämtliche Ausstellernernebenkosten (AUMA, Müllpauschale, Marketingpauschale) | including additional exhibitor costs (AUMA, waste fee, marketing fee)

Gesamtpreis | total price
400,00 €
 Zzgl. MwSt. | + VAT

Kurzbeschreibung Ihres Unternehmens (für Ausstellerkatalog) | **Short description of your company** (for exhibitor catalogue):

Produktverzeichnis: Wir sind in folgenden Nomenklaturen vertreten
 (wenn nicht ausgefüllt, entscheidet der Veranstalter; siehe Nomenklatur Seite 2)
 Product directory: We are represented in the following categories

Wir melden uns hiermit für die MAG-C 2023 an. Die „Allgemeinen Teilnahmebedingungen der Messe Erfurt GmbH“ - die „Speziellen Teilnahmebedingungen“ sowie die „Technischen Richtlinien der Messe Erfurt GmbH“ für diese Veranstaltung, welche Sie im Anhang einsehen können, werden ausdrücklich anerkannt. Die allgemeinen Datenschutzhinweise der Messe Erfurt GmbH nebst Belehrung über Ihre Betroffenenrechte finden Sie unter www.messe-erfurt.de/datenschutz. Alle Preise verstehen sich zuzüglich der jeweils gültigen gesetzlichen MwSt.

We would like to bindingly register for MAG-C 2023. We expressly acknowledge the "General Trade Fair and Exhibition Conditions of Messe Erfurt (FAMA regulations)", the "Technical Guidelines" and the "Special Exhibition Conditions of Messe Erfurt" for this event. They are available on our attachment. In case of registration of a foreign exhibitor by a German exhibitor, the German exhibitor is liable for the obligations which result of this contract.

Ort: _____ **Datum:** _____
 Place | Date

Firmenstempel, Unterschrift: _____
 Company stamp, signature | **Rechtsverbindliche Unterschrift** | Legally binding signature

Produktverzeichnis / Product directory:

1. Manga & Animé

- 1.1. Figuren
- 1.2. Merchandise
- 1.3. Publisher (Animé)
- 1.4. Streamingplattform
- 1.5. Verlag (Manga)
- 1.6. Zeichnerbedarf
- 1.7. sonstiges

2. Gaming

- 2.1. An- & Verkauf
- 2.2. Entwickler
- 2.3. Indieentwickler
- 2.4. Merchandise
- 2.5. Plattform
- 2.6. Retro
- 2.7. Table Top
- 2.8. Trading Card Games
- 2.9. Zubehör / Hardware
- 2.10. sonstiges

3. Cosplay

- 3.1. Bekleidung
- 3.2. Kontaktlinsen
- 3.3. Make-Up
- 3.4. Perücken
- 3.5. Stoffe
- 3.6. Werkzeug
- 3.7. sonstiges

4. Japan

- 4.1. Bekleidung
- 4.2. Dekoration
- 4.3. Lebensmittel
- 4.4. Merchandise
- 4.5. Schreibwaren
- 4.6. sonstiges

5. Gastronomie / Catering

- 5.1. Imbissanbieter
- 5.2. Kulinarisches

6. Künstler

- 6.1. Schmuck
- 6.2. Kleidung / Mode
- 6.3. Zeichnung
- 6.4. Figuren / Skulpturen
- 6.5. Cosplay
- 6.6. Sonstiges

7. Sonstiges

Die MAG-C ist eine Veranstaltung, bei der vor Ort Waren (Merchandise und Gaming-Artikel) zum Verkauf angeboten werden können. Sollten Waren zum Verkauf angeboten werden, wird hiermit versichert, dass es sich um Originalware handelt. Der Verkauf gefälschter oder nicht lizenzierter Waren wird beim Rechteinhaber angezeigt werden.

MAG-C is an event where selling merchandise and gaming products is explicitly permitted. If you are selling products at MAG-C you agree to do so only with original and licenced products. The selling of fake products will be pointed out to the legal rights owner.

Jedes Unternehmen, welches auf der MAG-C Unterhaltungssoftware präsentiert oder verkauft, ist verpflichtet, eine USK-Zertifizierung nachzuweisen. Für die Anmeldung und Zertifizierung ist jedes ausstellende Unternehmen selbst verantwortlich. Gerne ist die Messe Erfurt GmbH bei der Kontaktaufnahme mit der USK behilflich. Die Zertifizierungen werden auf der Veranstaltung durch das Ordnungsamt geprüft.

Every company showing and / or selling entertainment software at MAG-C is committed to proof a USK license for its software. The responsibility for licensing the software lies with the exhibiting company. If needed, Messe Erfurt GmbH may assist in contacting the USK. The certification will be verified during the event via regulatory agencies.

Ihre Daten sind bei uns in guten Händen

Your data is safe with us.

Die Messe Erfurt GmbH möchte Ihnen Informationen, wie z. B. wichtige Terminerinnerungen, Serviceangebote für Ihre aktuelle Messebeteiligung sowie Informationen zu kommenden Messen per E-Mail weitergeben. Den Regelungen zum Datenschutz entsprechend wird hierfür Ihr Einverständnis benötigt, welches Sie durch Ankreuzen des folgenden Feldes und Unterzeichnung der Einverständniserklärung geben können.

Ausführliche Datenschutzhinweise finden Sie auf der Messe Erfurt Website [Datenschutz | Messe Erfurt](#)

Ich bin damit einverstanden, dass künftig Informationen auch über E-Mail

an _____ zur Verfügung gestellt werden.

Messe Erfurt GmbH would like to keep you informed by e-mail about important dates and deadlines, exhibitors' services, and future trade fairs. To comply with the data protection laws, we will need your consent, which you can give by checking the following box and by signing this declaration of consent.

Detailed advice on data protection you can find on our Messe Erfurt website [Data Protection Declaration | Messe Erfurt](#)

I consent to receiving information via e-mail to _____ in the future.

> Bitte senden Sie dieses Formular gemeinsam mit Ihrer Anmeldung zurück an mag-c@messe-erfurt.de

> Please send this form back together with your registration to mag-c@messe-erfurt.de

Ort _____
Place

Datum _____
Date

Firmenstempel, Unterschrift
Company stamp, signature

Rechtsverbindliche Unterschrift | Legally binding signature